

Ils préparent déjà la Fête de l'Europe

Mardi dernier, la Maison de l'Europe a tenu son assemblée générale. L'occasion d'annoncer les prochaines manifestations.



Les membres du conseil d'administration présents à l'assemblée générale de la Maison de l'Europe Vannes Bretagne Sud. Assis : Alain Michel Richer, François Xavier Camenen, Hortense Le Pape. Debout : Pierre Camenen, Florence Vasselín, Sylvie Eslan.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

« Notre assemblée générale est un moment fort de prise de conscience des enjeux actuels et des actions pour les affronter », soulignait François-Xavier Camenen, le président de la Maison de l'Europe Vannes-Bretagne sud, mardi dernier.

La Fête de l'Europe, le rendez-vous annuel

La Maison de l'Europe Bretagne Sud reste fidèle à ses objectifs fondamentaux : l'information et la formation des citoyens sur la construction européenne et l'action militante. À venir, au mois de mai, la fête de l'Europe en collaboration avec le Mouvement européen 56.

Cette célébration sera suivie, les 9 et 10 mai, de concerts avec un groupe de choristes ukrainiens à Vannes (auditorium des Carmes) et à Baden (église Saint-Pierre). « **Chaque samedi, depuis l'invasion russe, nous**

manifestons sur l'esplanade de la Rabine à Vannes (113 éditions). Nous continuerons à agir sur tous les fronts au cours des mois qui viennent. »

En mai, toujours en collaboration avec le ME 56, aura lieu la Quinzaine du livre européen en lien avec les médiathèques d'Augan, Guer, Malesroit, Ploërmel, Arradon, Ploeren et Baden.

Le conseil d'administration est élu pour trois années et le bureau reste inchangé.

Vendredi 25 avril, à 18 h 30, à l'amphithéâtre DSEG 150 à l'Université Bretagne Sud (UBS) – Campus Tohannic à Vannes. *Conférence L'Europe plus indispensable que jamais*, animée par Jean-Dominique Giuliani, président de la Fondation Robert-Schumann.